

ら・そしあだより

令和7年10月号

日増しに秋の深まりを感じる季節になりました。朝夕は肌寒さを感じるようになり体調を崩しやすい時期でもあります。お変わりなくお過ごしでしょうか。

9月5日、施設の敷地内で花火大会を開催いたしました。懐かしのドラゴン花火や、色とりどりのシャンパン花火があたり一面を明るく照らし、最初は花火の音や火花に「わあ怖い！」と驚かれていたご様子の方もいらっしゃいましたが、すぐに慣れていただき、「うわー！きれい！」、「すごいねえ～」という歓声にかわり皆さま楽しそうに鑑賞されていました。最後には手持ち花火を持てる方には実際に手に取っていただき、楽しいひと時を過ごせたかと思います。

9月12日にはささやかではございますが、敬老会を開催致しました。日頃の感謝の気持ちを込めて、皆様のご長寿を心よりお祝い申し上げました。お昼には、お寿司やフルーツをご用意し、「うわあ、すごい！」「今日は何の日？(笑)」と、皆様の嬉しいそうな声があちらこちらから聞こえてきました。「美味しいね」と笑顔で召し上がる様子が印象的でした。午後からは2階・3階各フロアにて「箱の中身はなんだろうな？」ゲームを開催！！手の感触と周りの皆様からのヒントを頼りに「あれ・・なんだろう？」と和やかな笑い声に包まれました。敬老会の最後には、ケーキを召し上がりゆったりとした時間の中で、皆様との交流を深めました。

今後も皆様に楽しんでいただける行事を企画して参りたいと思っております。季節の変わり目ですが、くれぐれもご自愛ください。

花火大会



敬老会

